
令和6年11月27日(水) 開会   10 時 00 分

5階　第1委員会室 閉会   10 時 10 分

  10 時 00 分 開会

○委員長（樋田翔太君）あいさつ

○委員長（樋田翔太君）

○総務部長（正村和英君）

○委員長（樋田翔太君）

○総務部長（正村和英君）

○委員長（樋田翔太君）

○委員長（樋田翔太君）

第20回 議会運営委員会

みなさんお集まりいただきましてありがとうございます、
ただ今から、令和6年第20回議会運営委員会を開会いたします。

ご苦労様でした。
ただ今の説明に対して、質疑はありませんか。

　〔「なし」と呼ぶ者あり〕

発言もないようですので、質疑を終結いたします。

　それでは、議題に入ります。
１ 令和６年 第５回瑞浪市議会定例会についてを議題とします。
　　理事（兼）総務部長　正村　和英 君

　はい、委員長。

総務部長 正村　和英 君

 はい。お忙しいところ申し訳ございません。議会運営委員会を開催してくださりありがと
うございます。追加の議案につきましては、お手元に議案追加予定表を配布させていただい
ておりますが、内容につきましては人事院勧告に基づきます国家公務員の給与改定に準じた
市の職員等の給与改定を行う形のものでございます。追加で提案させていただきたい案件
が、条例案件1件、予算案件3件の合計4件となります。いずれも本年8月8日に人事院勧告が
出まして、国の方もなかなか情報がでなかったのですが、今日の情報によりますと29日に閣
議決定し今期議会に上程するとの流れのようです。閣議決定を受けまして、総務省の方から
地方公務員に対する給与の取り扱いが副大臣を通じて出てくるものという状況を踏まえまし
て、今回追加上程させていただきます。
 議第80号　瑞浪市職員の給与に関する条例等の一部を改正する条例の制定につきまして
は、人事院勧告に基づき、瑞浪市職員等及び瑞浪市議会議員の期末手当支給割合の改定を行
うものでございます。国から連絡が遅れておりましたが、今年中の支給に対応するために追
加で上程するものでございます。
 予算案件の議題81号 令和6年度瑞浪市一般会計補正予算7号は、今の条例改正に伴う人件費
の増額と人事異動に伴う人件費の補正を行うものです。議題82号 令和6年度瑞浪市水道事業
会計補正予算第3号と、議題83号 令和6年度瑞浪市瑞浪市下水道事業会計補正予算第1号はど
ちらも、今の人事院勧告に基づく補正となります。その他の特別会計と一般会計の各事業に
ついてですが、増額分を全額を補正するのではなく、今差し引する中で不足する分を予算計
上させていただくものでございますので、よろしくお願いします。職員給与等の年内支給を
確実に行っていきたいと思いますので、早期の採決お願いしたいものであります。よろしく
お願いいたします。
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○委員長（樋田翔太君）

〇事務局長（大山雅喜君）

○委員長（樋田翔太君）

〇棚町

追加議案はい
つ頃ですか？

○委員長（樋田翔太君）

○委員長（樋田翔太君）

○委員長（樋田翔太君）

10:10

発言もないようですので、これをもちまして令和６年 第２０回議会運営委員会を閉会いた
します。
おつかれさまでした。

　只今説明を受けました今定例会に追加提出されます議案4件の取り扱いについて説明いた
します。
 追加で上程されます議第80号の条例案件1件及び議第81号から議第83号までの予算案件3件
につきましては、本会議の2日目の12月4日に当初提出議案の議案質疑、委員会付託後に、議
事日程を追加し、追加議案の上程及び説明を受け、質疑、委員会付託まで行います。その
後、6日の総務厚生学教委員会、10日の予算決算委員会で、他の議案と同様に審査を行いま
す。
 10日の予算決算委員会終了後、本会議を開催し、委員長報告、委員長報告に対する質疑、
討論、採決を行うこととしたいと思います。会期日程案は、ただ今の説明のとおり変更して
おります。なお、議案は、執行部から届き次第、全ての議員さんにお配りします。
説明は以上です。

　ありがとうございました。ただ今の説明に質疑はありませんか。

　〔「なし」と呼ぶ者あり〕

発発言もないようですので、提出議案の取り扱い及び日程の変更については、ただ今の説明
のとおり取り扱うことといたしますて、本定例会の会期日程としますので、よろしくお願い
いたします。
ここで、執行部の皆さんは退席願います。ご苦労様でした。

〔 執行部退席 〕

次に、２　その他　を議題とします。
何かありませんか。

　〔「なし」と呼ぶ者あり〕

次に、提出議案の取り扱いについて、事務局長が説明します。事務局長　大山雅喜君
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